

Ressort: Lokales

Kretschmann: Bürger sollen mehrfach über Großprojekte abstimmen

Stuttgart, 16.07.2016, 14:50 Uhr

GDN - Baden-Württembergs Ministerpräsident Winfried Kretschmann hat sich dafür ausgesprochen, die Bürger gleich mehrfach über große Infrastrukturprojekte abstimmen zu lassen. "Ich halte das Verfahren, das in der Schweiz bei Großprojekten praktiziert wird, für vorbildlich", sagte der Grünen-Politiker den Zeitungen der Funke-Mediengruppe.

"Dort werden immer zwei Abstimmungen gemacht: eine erste im Grundsatz und eine zweite, wenn die Finanzierungsfragen geklärt sind." Das stärke das Vertrauen in die Politik. Die Volksabstimmung über das umstrittene Bahnprojekt Stuttgart 21 habe vor fünf Jahren "einen tiefen Konflikt befriedet", sagte Kretschmann. "Das war enorm wichtig, auch wenn uns die Niederlage natürlich hart getroffen hat." Auf die Nachfrage, ob die Gegner von Stuttgart 21 auf ein zweites Referendum hoffen könnten, antwortete der Ministerpräsident: "Das Ergebnis der Volksabstimmung gilt. Die Landesregierung strebt kein zweites Referendum an." An diesem Sonnabend wollen sich Tausende in Stuttgart zu einer Großdemonstration gegen das Bahnprojekt versammeln. Zuletzt hatte es Berichte über erhebliche Kostensteigerungen bei Stuttgart 21 gegeben.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-75386/kretschmann-buerger-sollen-mehrfach-ueber-grossprojekte-abstimmen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619